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电竞世界杯，光听名头，便可见“雄心

勃勃”。但电竞世界杯，并不是凭空而建、

不切实际的“高楼”。过去两年，沙特举办

Gamers8赛事，第一年观众数140万，第二

年增长至260万，在线观看的小时数更是

以十万计。“所以电竞世界杯是从

Gamers8演化而来的，是非常自然的过程

与结果。”

费萨尔透露电竞世界杯的创新。其

一，是跨游戏项目的奖金池设置。也就是

说，每一个游戏项目中的参赛队伍都能够

获得奖金池中的奖金。如果有队伍参加

跨项目的比赛，他们会获得额外的奖金，

这是前所未有的。第二个创新体验则来

自与英雄体育的合作。“目前来说，比起在

场馆里看比赛，线上观赛的体验或许更

好。我们想让场馆里的体验变得丰富与

精彩。”除了汇集优秀的选手、优秀的队

伍外，电竞世界杯希望带给人们无与伦比

的体验。“餐饮、音乐会、社交……综合的

体验，就像在上海看到的INS新乐园一

样，让电竞世界杯成为契合玩家的生活方

式，给粉丝更完整的体验。”这也是英雄体

育参与电竞世界杯将带来的大效应。

把蛋糕做大，唯一的方式就是通过协

作，去促成全球的发展。“放眼全世界，也

只有区区几处地方，具有这样的雄心与能

力，这其中当然包括中国，包括上海。无

论是政府层面，还是私有领域，都显示了

强大的决心。”费萨尔希望电竞世界杯也

会吸引中国游客去看看。“哪怕你不喜欢

打游戏，也肯定能尽兴。”

世界电竞生态圈，一同打造。英雄体

育董事会主席应书岭说出了中国电竞人

的心声：“整个电竞产业的长期发展需要

凝聚共识，大家共同往前。”

首席记者 华心怡

所有的事业，成事，成大事，光有资金

是远远不够的。有国家背书的Savvy虽

然无需顾虑资金，但他们的目标更在未

来。“我们尽量以长期的视角去看待整个

行业的发展。Savvy所做的所有投资，并

不是看它明年能产生什么回报，而更注重

于未来。”正是以这样的视野，去年年初，

英雄体育获得Savvy18的亿元的投资，这

一投资金额也创下国内体育行业近两年

单笔投资最高纪录。

说起这项投资，费萨尔用“一拍即合”

来形容。“虽然我们来自两个不同的市场，

但是我们对于创新，对于电竞的未来，对

于玩家，以及对于电竞体验的想法是如此

一致。”费萨尔信心满满，“现在，我们要一

起引领整个行业的创新。”

沙特方面还拥有动视暴雪、任天堂、

EA等全球顶尖动漫游戏电竞公司。“英

雄体育在中国以及东南亚市场是领导

者，如果要想在全球电竞行业中抓住一

些潜力，那就当然要与他们这样优秀的

公司合作。”Savvy首席执行官布莱恩 ·沃

德说。
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点 上海竞

燃烧了11天的第十四届全国冬运会

火炬，昨晚在内蒙古呼伦贝尔冰上运动训

练中心广场缓缓熄灭，无数精彩瞬间和感

人故事，在这一刻凝为永恒，成为所有参

与“十四冬”的人共同的美好回忆。上海

代表团在本届全冬会上获得6枚金牌、10

枚银牌、8枚铜牌，共计24枚奖牌，参赛成

绩、项目及人数实现新突破。

“十四冬”是2022年北京冬奥会后

首次举办的全国冬季项目综合性体育赛

事，吸引了来自31个省区市、

新疆生产建设兵团、港澳地区

的35支代表团参赛，规模创历

届全国冬运会之最。本届赛

事实现了“五个第一”：第一次

全面对标冬奥会，第一次设置

群众性比赛项目，第一次以

省、自治区、直辖市为单位组

队参赛，第一次将体能作为竞

体比赛资格赛的准入标准，第一次在速

度滑冰、空中技巧等项目上设定进入决

赛的最低成绩标准……众多创新实践为

中国冰雪运动发展注入活力。

上海共有79名运动员参加花样滑

冰、单板滑雪、冰球、雪车、冰壶、短道速

滑、高山滑雪等7个分项、30个小项的资

格赛（含直接晋级决赛），43名运动员最

终获得6个分项24个小项的全冬会参赛

资格（含直接晋级决赛），运动员出线率

为54.4%。

另外，利用本届全冬会联合培养政

策，上海与辽宁、黑龙江、吉林、新疆等冰

雪强省进行运动员联合培养，在自由式

滑雪、单板滑雪、越野滑雪、速度滑冰等

6个分项、27个小项上合作，30名运动员

获得全冬会参赛资格。

所有参赛队员中，上海自主培养的

青年短道速滑队表现抢眼，10名运动员

实现决赛全项目满额参赛，共获得2枚银

牌、2枚铜牌、2个第4名、3个第5名、2个

第6名、3个第7名，奖牌总数位列该组别

全国各省市第2名。值得一提的是，上海

与黑龙江联合培养的蔡雪桐、张可欣分

别获得单板滑雪U型场地技巧和自由式

滑雪U型场地技巧女子个人项目各1枚

金牌，上海与新疆联合培养的4名运动员

获得越野滑雪女子团体短距离项目1枚

金牌。

除了运动成绩，上海冰雪健儿在赛

场上也充分展现了奋勇拼搏、挑战自我

的精神风貌。女子1500米A组决赛中，

短道速滑青年队张珈宁和吕婉钰摔出赛

场，张珈宁摔倒后久久无法起身，但两人

坚持完赛，分获第5名、第7名。随后，为

继续参加当天2000米混合团体接力半

决赛，两人选择由队医进行紧急冷喷治

疗，带伤上阵，与队友合力闯进A组决

赛，最终拿到了上海短道速滑

项目第1块银牌。单板滑雪运

动员高大礼在预赛时摔倒，脸

部受伤，但仍然坚持比赛，最

终晋级决赛，为上海赢得滑雪

项目第4名最好成绩。

创新竞技体育人才的培

养方式、丰富多元开放的办

队模式，是上海冰雪的发展

模式。市冰雪协会与普陀区体育局、国

金体育电闪磊鸣俱乐部共建短道速滑

队，并与圣巴文化友好协作，共同打造

上海短道速滑青年队，实现了短道速滑

项目多枚奖牌的新突破。上海电机学

院通过学校“特殊高端人才引进项目”

引进原黑龙江冰上运动中心高级教练、

原国家冰壶队队长王奉春，人才虹吸效

应、人才资源集聚初见成效。雪酷体育

俱乐部通过聘请原国家青年队教练、国

家队退役运动员等冰雪运动健将，引进

高水平滑雪运动员，同步重点培养上海

本土滑雪运动员双管齐下，快速组建了

上海第一支市级滑雪队，吸引大批青少

年参与滑雪运动，为上海滑雪运动注入

新能量。滑雪项目作为本周期新开展

的冬季运动项目，初次参赛即获得7人

全部晋级决赛的成绩，初步呈现了社会

办训的成效。

鉴于城市地域、场地设施、梯队建设

等条件，与北方冰雪强省相比，上海的冰

雪项目还有很大发展空间。在“带动三亿

人参与冰雪运动”的大背景下，接下来上

海将进一步明确重点项目，完善联合办训

体系，探索一条适合南方城市发展冰雪运

动的新路子，为打造国家冰雪运动“南展

西扩东进”桥头堡奠定良好基础。

特派记者 关尹（本报呼伦贝尔今日电）

上海代表团实现新突破

“十四冬”
昨晚圆满落幕

揽世界电竞
聚中国精彩
电竞世界杯主办方“中国

先遣之旅”收获满满

2024年，世界电竞的大事件，显然将是盛夏在沙特首都利雅得举
办的首届电竞世界杯。天下之先，多有期待。

日前，电竞世界杯的“中国先遣之旅”圆满落幕。作为电竞世界杯
的合作方，扎根上海的英雄体育一尽地主之谊。沙特国家主权基金
PIF旗下SavvyGamesGroup（以下简称Savvy）董事会副主席沙特费萨
尔王子在七天的行程中，调研沪、京、川等地电竞游戏圈，与中国电竞
游戏行业密集交流。揽世界电竞，聚中国精彩，在离开前，费萨尔说：
“很多事情，不管听了多少次都是百闻不如一见，来到这里非常重要，
去看一看中国电竞实际发生的种种。”

■ 费萨尔（左）参观英雄体育动作捕捉棚
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